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学校の特色

Hiroshima osaki kaisei high school

瀬戸内海の中央に位置する広島県の離島にある高校。地域のシンボ
ルでもある広島県内の木材を利用し在来工法で建てられた学び舎で
は、離島ならではの資源を生かした学びがあります。校舎内には公営
塾「神峰学舎（かんのみねがくしゃ）」があり、個別学習やeラーニング
が行われています。また、教育寮「コンパス」があり、県外からの生徒を
受け入れています。

1学年1学級規模の学校で、全校生徒約90名
（R3年度）です。日々の学校生活では、出番と役
割が多く、自分から「これがやりたい！」というと、
一緒に取り組んでくれる同級生はもちろん、地
域の大人たちが多いのが特長です。地域住民が
当たり前のように学校行事に参加したり、地域
行事に高校生が参加したりと交流が盛んです。

応援してくれる大人が多い町

学校、行政、地域住民が学校づくりに関わり、地域をフィールドに
「社会と接続した学び」 「個別最適な学び」を実践するプロジェクトです。

教育寮「コンパス」
大崎上島での暮らしをサポートするために、教
育寮コンパスには「ハウスマスター」と呼ばれる
スタッフがいます。寮生に対し、大崎上島で暮ら
す家庭が「島親」となり、島生活をサポートしま
す。寮生は、27名（R3年度）です。

大崎上島学
地域社会を舞台に「他者との対話を積み重ね、
自分自身の価値観について言葉にすること」、
「課題解決に挑むこと」、「自分自身のプロジェ
クトを実行すること」に取り組みます。予測困難
な時代のなかで、人と協働しながら課題解決を
していく力を身につけます。

公営塾「神峰学舎」
学び直し講座や入試演習講座などを開講し、大
学入試や定期テストに向けて安心して勉強でき
る環境を整えています。生徒が自由に使用でき
るiPadとChromebookをそろえています。G-suite
を活用した学習に加え、スタディサプリを利用し
た学習を行えます。
また夢☆ラボというキャリア教育を実施してお
り、特別講師による遠隔講座など、ICTを活用し
た新たな出会い・気づきの場を提供しています。
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Interview

割と前に出ることや、人前でしゃべるのが苦手
で、自分に自信がなくて目立つことはしない消極
的な感じでした。教科は、運動ができないので体
育が嫌いで国語が好きでした。

小学生時は
どんな子どもでしたか？Q

しんどくなったときに支えてくれたのは家族かな
･･･親は辞めてもいいよって言いながらも励まし
てくれて、もうちょっとここで頑張ってみようか
なって思いました。
2年生からは寮ができて入ったんですけど、若い
ハウスマスターさんが話しやすくて、その人たち
のおかげで頑張れたと思う。
民泊先の人が島親さん（※1）になってくれて、年
齢的にはおじいちゃん、おばあちゃん的なひとな
んだけど、最初はすごく気を遣っていたけど、だ
んだん仲良しになっていきました。

頑張れたのは
なぜですか？Q

小学校一年まで大阪で2年生から6年生までが
千葉、中学校から大阪に戻って来たので、新しく
友達づくりをしなあかんので、小学校の頃よりお
となしくなりました。
勉強は人並みくらい、テストも平均点、ほんまに
普通でした。部活は美術部。中学校時代はあま
り楽しくはなかったけど、仲良くなった友達と会
えたことはよかったかな。

中学生時は
どうでしたか？ Q

入学式の夜は寂しくて泣いてました。親とかきょ
うだいと仲がいいので、6人だったのが急に1人
になって、こんなに寂しいんやって･･･
友達がいない0からのスタートは中学校でも経
験してたからなんとかなるやろうと思っていたけ
ど、何回も辞めようと思ったし、やめてどこの学
校に行こうかなと本格的に考えたこともあった
し･･･

高校生活について
教えてくださいQ

みりょくゆうびん局のことばかりしていてほんま
に勉強してなかったけど活動はいっぱいしてき
たから、それを生かしてAO入試で受かろうと
思って、関西学院大学を受けたけど一次で落ち
て･･･一般（入試）はどこも無理やと思っていた
ので、推薦で受けられるところを探していて、た
またま関西学院大学のキャンパスを見て“やっぱ
り行きたい！”って思って。「やっぱり関学を受けた
いです！」って他の推薦を受けずに一本に絞って。
めっちゃ勇気いりました。ほんまにドキドキしま
した。センターは5割程度しか取れていなかった
し、偏差値は40台だったので、死ぬほど勉強し
ました。公営塾（※3）で夕方4時から8時まで勉
強して、他の場所で10時くらいまで付き合っても
らって、朝も7時くらいに自習室を開けてもらって
学校までの時間に勉強してました。長期休みは
朝の7時から夜の10時まで勉強するって感じで
ずっと勉強して、一般（入試）で受かりました。

進路選択の過程、進学先を
決めた理由を教えてください Q

深く考えなくていいよ、かな。後のことを考えす
ぎて、今が何も動けなくなると言うこともあるの
で、思いつきで動いたってなんとかなるので、あ
まり深く考え過ぎず、自分がどうしたいかを考え
て動いていいよって伝えたいです。

中学生に向けての
アドバイスをお願いしますQ

もともとこれがやりたいと強く思うものがなく
て、高校で何がやりたいとか将来の夢がなくて･
･･。大阪の公立校3校を選択肢にしていて、友達
と高校見学や文化祭なども見に行ったのだけ
ど、文化祭とかは楽しい、だけどピンとこなくて
めっちゃ行きたいとは思えなかったんです。
中学3年生の時に修学旅行で大崎上島の民泊
に泊まって、そのあとに配られた、海星高校の学
校案内をすっごく見てて、それでも最初の進路
指導では海星高校に行きたいとはいえなかった
のだけど、11月くらいに進路指導調査に書いた
ら、「本気度どれくらい？行くなら動き出さない
と」と言われて親も一緒に見学に行きました。
で、“もうここがいい”って（笑）。親と離れる、友達
と離れる、キラキラしたJKライフを送られへん気
がする、だってプリクラとか撮りたいじゃないで
すか、タピオカとか簡単に飲める場所じゃない
し、だからキラキラした方を取るか、田舎を取る
かだったんですけど、一番いきたいと思ったから
行く！

海星高校を選んだ理由を
教えてくださいQ

2019年度卒
関西学院大学
文学部
2回生
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海星高校で取り組んだことを
教えてくださいQ

地域活性化で海星高校が魅力化プロジェクトを
大人がやっていて、高校生もやりませんか？と「み
りょくゆうびんきょく」っていうのができて、“せっ
かく島に来たから、やれることはなんでもやろう！
“と思って参加しました。島内、島外とか、いろん
なところで海星高校のプレゼンをすることが多
かったです。東京にプレゼンに行った時に、津和
野高校が作ったPVを見て、”やりたい！”と思って、
先生や大人と津和野高校に会いにいったんで
すよ。「私たちも作っていいですか？」って言ったら
「どうぞどうぞ」って感じだったんで私たちも作ろ
う！となって。大人の人たちがゴープロを買ってく
れたり、ドローンの方と繋いでくれて動画（※2）
を作りました。

広島県立大崎海星高等学校 紹介PV
https://youtu.be/2oTAHpetpJ0


